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【開催日】 令和２年１２月１１日 

【開催場所】 大会議室 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３５分 

【出席議員】 

議  長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 河 﨑 平 男 議  員 河 野 朋 子 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 水 津   治 

議  員 杉 本 保 喜 議  員 髙 松 秀 樹 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 村 博 行 議  員 長谷川 知 司 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

局  長 尾 山 邦 彦 議事係長 中 村 潤之介 

議事係書記 原 田 尚 枝   

【付議事項】 

１ 議運決定事項について 

 ２ その他 

 

午前９時３０分 開会 

 

小野泰議長 おはようございます。ただいまから全員協議会を開催いたします。

付議事項の１番目、議運決定事項について。長谷川委員長、お願いしま

す。 

 

（長谷川知司議会運営委員長 登壇） 

 

長谷川知司議会運営委員長 おはようございます。第５０、５１、５２回の議

運決定事項を御報告させていただきます。なお、回数が多いのは議会基

本条例の検証を含んでおりますので、中身的には５１回の報告になりま

す。では、１、令和２年（第４回）定例会に関する事項について。追加

議案が執行部から出されました。新型コロナウイルス感染症対策関連対
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策及び早急な事業を実施すべく、議案１件を追加したい旨の依頼があり、

議事日程に反映することとしました。議案第１３８号令和２年度山陽小

野田市一般会計補正予算（第１６回）について。これは、一般会計予算

決算常任委員会に付託いたします。２、議事日程の変更案について。も

う１０日に済んでおりますが、１０日に民生福祉常任委員会が請願審査

を行っております。本日１１日ですが、１０時から一般会計予算決算常

任委員会を行います。その後１時から、先ほど申しました追加議案の上

程がございます。提案理由の説明、質疑及び委員会付託を行います。本

会議終了後、上記の追加議案に対して、二つの委員会を行います。最初

に産業建設分科会、終了後に新型コロナウイルス感染症対策分科会です。

１５日に飛びまして、１５日午前１０時から一般会計予算決算常任委員

会を行います。議案第１３８号の審査であります。午後１時から本会議

を行い、付託案件に関する委員長報告、質疑、討論及び採決、それと閉

会中の調査事項についてです。２、陳情要望の取扱いについて。陳情書

が２件出ております。市場問題の早期解決に向けての調査のお願い。こ

れは資料１です。山陽小野田市地方卸売市場についての陳情書。これは

資料２です。資料２には参考資料が付いております。なお、この２件に

つきましては、調査委員会を産業建設常任委員会に決定いたしました。

既に審査が開始されていまして、この９日、１０日に審査を進めておら

れます。以上、報告いたします。 

 

（長谷川知司議会運営委員長 降壇） 

 

小野泰議長 議会運営委員長の報告が終わりましたが、これにつきまして何か

御質問ございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）ないようでしたら１番に

ついては終わります。２番その他について何かございますか。（「なし」

と呼ぶ者あり）ないようでしたら、これをもちまして全員協議会を閉じ

ます。お疲れでした。 

 

午前９時３５分 散会 

 


